

希望の園便り

= 第 172 号 = 平成 28 年 12 月 28 日発行

発 行 障がい者支援施設 希望の園 編集・企画 希望の園広報委員会
責 任 者 菊地道代 印 刷 あべ印刷株式会社
TEL 0197-24-6688 URL http://www.aigokai.jp/engo_kibou/
FAX 0197-24-6699 E-mail kibou@aigokai.jp



《わんこダンスコンテストに出場しました》～秋まつりにて～

相模原の施設であつた殺傷事件のニュースを聞き、御家族の皆様は衝撃を受けたことと思われます。希望の園職員も信じられない気持ちでいっぱいでした。

「希望の園は大丈夫だろう」と思う気持ちはありますが、念には念を入れて防犯対策に取り組んでいます。

不審者対策として、防犯カメラとセンサーライトの設置を計画しています。夜間の侵入防止のための玄関の施錠（今まで鍵は閉めていませんでした）、暴漢に対しては「さすまた」「盾」「催涙スプレー」を準備し、使用方法についても一月に講習会を実施予定です。

安心・安全な施設であるために、今後も取り組んでいきたいと思います。

施設入所支援部長
高橋由紀子

希望の園
防犯対策

10/15

福祉の森 秋まつり



秋祭り当日は、天気に恵まれお祭り日和でした。今年は、わんこダンスコンテストを開催し、参加した利用者さんは、一生懸命練習をし、入賞を目指しました。入賞を目指しました。白澤百合子さんが大勢の中から選ばれ入賞いたしました。入賞できなかつた人も美味い参加賞をもらい、笑顔でコンテストを終えることができました。天気が良かつたため、最後まで参加し楽しそうに過ごしました。



天気もよく
みなさん
笑顔です!!



11/13

家族交流会

今回の家族交流会は、室内でボウリング大会を行いました。

職員手作りのボウリングセットは、難易度が高かつたようで、皆さん投げ方を工夫してストライクを狙っていました。利用者さん、家族の皆様をはじめ、職員も一緒に盛り上がり、笑顔の絶えないボウリング大会になりました。沢山のご参加とご協力を頂きありがとうございました。来年もまた、宜しくお願ひします。



12/22

クリスマス会

昨年に引き続き、ハンドベルサークル「レインボー」様においでいただき、クリスマスソングメドレーを中心に演奏して頂きました。久しぶりに聴くきれいな音色に利用者さんも静かに聴き入っていました。

演奏会の後は、サンタクロースの登場!クリスマスプレゼントをもらい、笑顔になつた後は美味しいクリスマス会食をしてさらに笑顔が倍増した利用者さんでした☆

コース別外出

11/29 温泉コース



《温泉後のカレーイイネ !!》



他には
映画コース
ドライブコース
に別れて外出へ
行きました



《ソフトクリーム最高 !!》

11/17 カラオケコース



《女子会のような楽しさ !!》



《男子だって
負けずに
楽しんでます !》



希望の園 スナップ写真集 ~秋・初冬編~

家族交流会



《楽しい時間も
あっという間でした》



《入賞HRには
おいしい賞品が》

励ます会



《記念のプレゼント》



《励ましの言葉》

★クリスマスツリー装飾★



★ 美しいツリーに仕上りました ★



《みんなで記念に
パチリ !!》



《この日のメニューは
・カレー
・サラダ・スープ
・ミニパフェでした》

希望の園家族会便り

愛護家族会・研修会



《研修会参加者で歌いました》

お忙しい中、研修会に御参加頂きましてありがとうございました。今日は分科会がなく全体でのパネルディスカッションを行ないました。家族会の会長様より事前に頂いていた質問事項を施設長がお答えするといつた内容で行われました。初の試みでしょか。たがいかがだったでしょうか。また、懇親会ではカラオケなどで盛り上がり大変楽しいひとときになりました。

お知らせ

今年は分科会がなく全体でのパネルディスカッションを行ないました。家族会の会長様より事前に頂いていた質問事項を施設長がお答えするといつた内容で行われました。初の試みでしょか。たがいかがだったでしょうか。また、懇親会ではカラオケなどで盛り上がり大変楽しいひとときになりました。

お忙しい中、研修会に御参加頂きましてありがとうございました。今日は分科会がなく全体でのパネルディスカッションを行ないました。家族会の会長様より事前に頂いていた質問事項を施設長がお答えするといつた内容で行われました。初の試みでしょか。たがいかがだったでしょうか。また、懇親会ではカラオケなどで盛り上がり大変楽しいひとときになりました。

お元気で!!

菅野初恵さんが十一月七日に希望の園を退所されました。

初恵さんは十六年間、希望の園に入所されていましたが、一関市にあります病院の療養介護病棟に入院されました。今後の、初恵さんのご多幸とご健康を、職員一同願っております。

発行責任者
会長 正大
菅原



《大切に使わせて頂きます》

今年二月より勤務されていました、パート支援員の千葉祥子さんが十二月いっぱいで退職されることになりました。祥子さんは、いつも優しく利用者さんに寄り添いながら支援して頂きました。とても残念ですが、体調に留意されながらも今後のご活躍をお祈りいたします。ありがとうございました。

四葉の花形

今後の予定

年間行事予定でお知らせして

おりました通り、二月十二日（日）三者懇談会を実施いたします。

二十九年度に向けてのご家族の希望などをお聞かせ頂きました。寒さの厳しい折ではあります。ですがご都合を調整のうえご出席をお願いいたします。

編★集★後★記



早いもので今年も残りわずかとなりました。一年を通して、三名の利用者さんが退所されました。それが、それぞれ、新しい環境で穏やかに過ごされていることと思います。

私ごとですが、産休と育休をいただき、十一月から勤務しております。利用者の皆さんに変わらない笑顔で迎えていただき感謝しております。ありがとうございます。

[和賀]